

Einladung zur Bürgerversammlung

Themen an diesem Abend:

- Vorstellung der Schwimmbadplanung
- Grundsteuerreform ab 2025
- Finanzsituation der Stadt Pfungstadt

Am 08.10., um 18:30 Uhr, lädt Stadtverordnetenvorsteher Oliver Hegemann zu einer Bürgerversammlung in die Sport- und Kulturhalle ein. Stadtrat Kockegei und das Projektteam werden der Bevölkerung in diesem Rahmen den Planungsstand für den Neubau von Schwimmbad und Sauna erläutern.

Neben diesem Thema werden wir Sie auch über die bevorstehenden Veränderungen bei der Bemessungsgrundlage der Grundsteuer informieren. Durch einen Beschluss des Bundesverfassungsgerichtes wurden die Finanzbehörden deutschlandweit aufgefordert, die Messbeträge für Immobilien neu zu berechnen.

Ein dritter Punkt an diesem Abend wird die aktuelle Finanzlage der Stadt Pfungstadt sein. Finanzdezernent Ludwig Gantzer, Amtsleiter Andreas Kaldschmidt und Bürgermeister Patrick Koch werden einen komprimierten Überblick darüber geben, wie es um die Finanzen der Stadt bestellt ist.



PFUNGSTÄDTER

NASCHMARKT

lokal & lecker

... wieder am 1. Oktober!

Save the date!

JEDEN 1. DIENSTAG IM MONAT

14-18 Uhr

Parkplatz am Alten E-Werk Brunnenstraße

www.pfungstadt.de
kultur@pfungstadt.de

ANBIETER

- Bäckerei Horn
- Eierhof Arnold
- Einfach Gusto
- ENERGETIX Magnetschmuck
- Exzellent
- Feinkostbar Serdar
- Gude Woi
- Jägerhof
- Käsespezialitäten Weis
- Landmetzgerei Kaufmann
- Lauterbienen
- MelBa Stoffkreationen
- Papagallos
- Stilwerk
- Tiny House Café

ERLEBE DIE VIELFALT AN FRISCHEN PRODUKTEN UND VERWEILE BEI KÖSTLICHEN KULINARISCHEN LECKEREIEN

Dank an Harald Polster



Verabschiedung des Ehrenstadtrates und ICE-Sonderbeauftragten Harald Polster, im Rahmen der StVV am 16.09.

Herbstgenuss im "Alten E-Werk" Pfungstadt

Federweißer & Zwiebelkuchen

11. - 13. Oktober

Fr. 18-22 Uhr | Sa. 11-22 Uhr | So. 11-18 Uhr

Pfungstadt fährt Rad

Klimaschutz mit Spaß und Wettbewerb – Stadtradeln endete am 27. September



Schon früh zeichnete sich ab: Interesse und Beteiligung am Projekt „Stadtradeln“ waren auch in diesem Jahr wieder groß, die gefahrenen Kilometer sehr respektabel. Mehr als 20 Teams waren am Start – damit war die Beteiligung noch größer als im vergangenen Jahr. Auch das herbstliche Wetter Bremste die Freude am Fahrradfahren offensichtlich nicht. Große und kleine Teams waren vertreten: Vereine, Kirchen, Parteien, Stadtverwaltung und Familienteams. **Jeder Kilometer zählte.**

Erfolge sollten gefeiert werden! Daher gerne schon jetzt vormerken: Die diesjährige Abschlussveranstaltung findet am 20. Oktober statt. Ab 14:00 Uhr treffen sich alle Freiwilligen am Naturfreundehaus Pfungstadt. Dort werden die Ergebnisse sowie die Auswertungen bekanntgegeben. Als nachhaltiges Zeichen für eine gelungene, gemeinsame Aktion, die nicht zuletzt den Klimaschutz unterstützt, werden wir gemeinsam einen Baum pflanzen. Bei Getränken, Kaffee und Kuchen gibt es Gelegenheit, miteinander ins Gespräch zu kommen, sich kennenzulernen und Erfahrungen auszutauschen. **Wir freuen uns auf Ihr Kommen!**

Neueröffnung: Feinkost in Hahn



Am 20.09. feierte die Waurig GmbH die Neueröffnung ihres Feinkost-Marktes in Pfungstadt-Hahn. Die seit 1991 existierende Firma im Feinkost-Groß- und Einzelhandel vertreibt hochwertige italienische Produkte. Bürgermeister Patrick Koch gratulierte den Inhabern Timo Waurig (Junior) und Reinhard Waurig (Senior) bei seinem Besuch sehr herzlich.

